
NOCHE IBEROAMERICANA DE L@S INVESTIGADOR@S





La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica.





El mayor evento de divulgación científica de la región

La Noche Iberoamericana de I@s Investigador@s es un evento realizado por la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) para promover las vocaciones científicas, la divulgación del conocimiento y el fortalecimiento del vínculo entre ciencia y sociedad.



¿Cuándo y dónde se lleva a cabo?

Se realiza el último viernes y sábado de septiembre de manera simultánea en los países iberoamericanos participantes, constituyéndose como una gran oportunidad para conocer los proyectos, equipos e instituciones que hacen significativos aportes en ciencia e investigación en la región.

En 2025 será el 26 y 27 de septiembre

Ya han participado 18 países: Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana y Uruguay.

Paraguay es país anfitrión de la VI NII, acogiendo la inauguración regional





EL CAMBIO CLIMÁTICO, PROTAGONISTA DE LA NOCHE 2025

Este año se busca poner especial énfasis en la investigación vinculada con cambio climático y transición energética, generando sinergias con el proyecto europeo Energytran coordinado por la OEI.



Edición 2024

+390

Actividades

140

Instituciones

+600

Investigadores/as

+5000

Participantes



A lo largo de sus cinco ediciones, la NII ha llegado a 18 países, y cuenta ya con la colaboración de más de 300 instituciones y 1000 investigadores e investigadoras, quienes han realizado 885 actividades, en las que han participado cerca de 15.000 personas.

Gracias a todas las personas que han hecho posibles estas cinco ediciones de la Noche Iberoamericana de I@s Investigador@s.

Si a I@s investigador@s de su institución les interesa participar, contacte con la oficina nacional de la OEI en su país

noche.iberoamericana@oei.int

